

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURWOREJO  
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Maret 2020

Ozy Saputri : 1715471004

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir dengan Asfiksia Ringan di BPM Siti Qhoiriyah Tulang Bawang Barat

**RINGKASAN**

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir merupakan asuhan yang diberikan terhadap By. Ny. Y. Didapatkan hasil pengkajian Bayi Ny.Y lahir pervaginam dengan hambatan terdapat lilitan tali pusat yang kencang, air ketuban jernih, bayi tidak menangis spontan, ekstremitas bayi kebiruan, napas lambat dan tidak teratur, APGAR score 7/9. Diagnosa yang didapatkan terhadap By. Ny. Y yaitu Asfiksia Ringan. Dilaksanakan di BPM Siti Qhoiriyah Tulang Bawang Barat, tanggal 6 Februari 2020 sampai dengan 15 Maret 2020

Tindakan yang dilakukan yaitu menjaga kehangatan bayi, memposisikan bayi dalam posisi ekstensi untuk membuka jalan nafas, membersihkan jalan nafas dengan melakukan pengisapan lendir menggunakan deller, memberikan rangsangan taktil, ganti kain yang basah dengan kain yang kering dan reposisi kepala, tindakan yang dilakukan sejak bayi lahir sampai reposisi kepala dilakukan tidak lebih dari 30 detik, kemudian menilai kembali pernafasan bayi.

Asuhan Kebidanan Bayi Baru lahir dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali, dengan memberikan vit K, Hb0, dan mengantisipasi terjadinya hipotermi. Setelah dilakukan pelaksanaan asuhan kebidanan hingga 3 kali kunjungan terhadap bayi Ny.Y tidak ditemukan masalah. Bayi tidak mengalami tanda bahaya pada bayi baru lahir, tidak mengalami penurunan berat badan sejak lahir hingga saat ini, dan tidak terjadi infeksi maupun tanda bahaya lainnya.

Didapatkan kesimpulan setelah dilakukan asuhan kebidanan bayi baru lahir pada By. Ny. Y tidak ditemukan tanda bahaya pada bayi, dan keadaan bayi membaik, menangis kuat, nafas teratur, dan gerak aktif. Diharapkan dapat memberikan informasi dan masukan yang berguna untuk meningkatkan pelayanan kebidanan bagi tenaga kesehatan khususnya bidan dengan kliennya, sebagai bahan Referensi bagi institusi, khususnya Politeknik Kesehatan Tanjungpurworejo Program Studi Kebidanan Metro dalam meningkatkan wawasan mahasiswa mengenai asuhan kebidanan bayi baru lahir berdasarkan studi kasustentang asfiksia ringan dan masyarakat umum mampu melakukan pencegahan agar tidak terjadinya Asfiksia Ringan pada bayi baru lahir.

Kata kunci : Asfiksia Ringan, Bayi Baru Lahir

Daftar bacaan : 19 (1994-2017)